



# Photovoltaikanlage produziert seine ersten Kilowattstunde (kWh)

Liebe Genossenschafterinnen und Genossenschafter

Wie ihr aus der Zeitung entnehmen konntet, haben wir unsere Photovoltaikanlage am 10. und 11.12.2013 in Betrieb genommen. Überraschenderweise war auch der komplette Gemeinderat anwesend.

Dank einem engen Terminplan und einer sehr guten Koordination und Ausführung aller beteiligten Firmen erfolgte die technische Inbetriebnahme einige Tage früher als geplant.

## Solarstrom wird eingespeist!

Noch vor ca. 4 Monaten haben wir gemeinsam die Energiegenossenschaft gegründet und am 07. Oktober 2013 der Finanzierung unserer Photovoltaikanlage zugestimmt.

Ab November wurden auf den Schulhausdächern rund 450 Module verbaut, mit welchen wir über das gesamte Jahr ca. 100'000kWh Solarstrom in das Netz der CKW einspeisen. Somit steht dem Vertrieb von "Buttisholzer Solarstrom" nichts mehr im Wege!

## Ausblick

Nun gilt es im Januar 2014 die letzten Feinarbeiten an der Anlage auszuführen und die administrativen Aufgaben abzuschliessen.

Weiter werden wir auch die Realisierung unseres Internetauftritts in die Hand nehmen. Im Frühling, voraussichtlich April, möchten wir mit euch allen den erfolgreichen Start der Anlage feiern.

## Frohe Festtage

Mit diesem Weihnachtsgruss verbinde wir unseren Dank für das entgegengebrachte Vertrauen und die Unterstützung. Wir wünschen euch für das neue Jahr Gesundheit, Glück und Erfolg. Auf das erreichte dürfen wir gemeinsam anstossen.

## Prosit 2014!

Der Vorstand

Frank Hoogland, Franz Schmid, Isabella Melillo, Bruno Lampart, Werner Bühler, Alois Blum



Turnhalle



Schulhaus



Erste produzierte kWh Turnhalle